



## 目指せ！シューイチ図書館賞

おおづちゅうとしょかん ねんどまつ ねんかん かいじょうか ひと としよかんしょう  
 大津中図書館では、年度末に、1年間で50回以上借りた人に「シューイチ図書館賞」の  
 しょうじょう わた かいじょう まいしゅう さつ なつやす ふゆやす まえ さつ か  
 賞状を渡しています。50回以上というのは、毎週1冊、夏休みや冬休み前に5冊借りたら  
 たっせい  
 達成できます。「たくさん借りているから」ではなく「図書館をたくさん利用してくれたから」  
 としよかん きも ひょうしょう  
 図書館からありがたいの気持ちをこめて表彰します。

げんざい かい たっせい にんずう かいじょうか にんずう しょうかい ねんど  
 現在すでに50回を達成している人数、40回以上借りている人の人数を紹介しします。年度  
 まつ かげつ としよかんしょう めざ としよかん き  
 末まであと2~3ヶ月、ぜひシューイチ図書館賞を目指して図書館に来てくださいね。

シューイチ図書館・中間発表(12/22時点)				
	1年生	2年生	3年生	合計
50回以上	14人	10人	21人	45人
40回以上	19人	8人	14人	41人
合計86人	※去年の同時期は54人			

しゅう としよかん  
**週イチ図書館チャレンジ**  
 やく お  
 約150人が推しおりにゲットしまし  
 へんきやくきげん まも  
 た!返却期限を守ってくれてあり  
 がつ  
 ございました ^ ^



## 園児と絵本で交流しよう！

さくねん ねんせい ちゅうしん おおづようちえん どくしょこうりゅうかい おこな がつ  
 昨年は3年生を中心に大津幼稚園との読書交流会を行ってきました。1月からは1、2  
 ねんせい さんか かい じっし いちど さんか  
 年生も参加できるようにします！3回の実施ですので、ぜひ一度は参加してみてください。

えんじ たの ま  
 かわいい園児たちが楽しみに待っています♪

◆実施日 1/18 (木)・2/8 (木)・2/22 (木)

◆会場 おおづちゅうがっこうとしょかん  
 大津中学校図書館

◆園児 おおづようちえん ねんちよう 32人・ねんちよう 25人・ねんしょう 15人・14人

※1クラスずつ順番に来校

◆参加生徒 1、2年生の図書委員と希望者

◆注意事項 交流時間中は、本の貸出返却はできません。

えんじ に まわ おおぜい えんじ と かこ えんじ ふあん  
 園児から逃げ回る、大勢で園児を取り囲む、など、園児が不安になることは  
 しないでください。

やさ きも さんか ねんせい かんそう さんこう  
 優しい気持ちで参加してください^^ 3年生の感想を参考に！



# 読書交流会

ねんせい すてき かんそう  
3年生が素敵な感想をたくさん書いてくれたので、  
いちぶ しょうかい  
一部を紹介します。

しゃしん かんそう か ひと いっち  
※写真と感想を書いた人は一致していません。



おとうと  
弟がいるので  
きょうのようによさくせつ  
今日のように優しく接し  
ていきたいし、ともだち  
友達とも  
ずっときょうのようにおんこう  
ずっと今日のように温厚  
なきもちではなしたりして  
いきたいです。



ようじ こうきしんおうせい  
幼児は好奇心旺盛でいたいこと  
がたくさんあると知り、そのようじ  
が行動範囲を制限するのでは  
ないかと、ひろ  
なく一緒に広げることが  
たいせつ  
大切だと学びました。

かてい か じゆぎょう なか  
家庭科の授業の中  
でちしきをつ  
知識を付けることは  
たいせつ  
大切なことですが、それを  
じっせん  
実践するというのも重要  
で、それをさせていただ  
きちょう けいけん  
て貴重な経験に  
なりました。



さいしょ きんちよう  
最初は緊張して  
いたけれど、すごく  
かわかったし、  
さいご  
最後に「ありがとう」と  
いわれてとても  
うれ  
嬉しかった。

えんじ  
園児を  
み  
見ていると、  
むかしじぶん  
昔自分もこんな  
かん  
感じだったのかなあ  
とおも  
と思ったし、すごく  
しんけん き  
真剣に聞いてくれて読んでいて  
とてもたの  
楽しかった。



よ  
「読み聞かせ」でも  
いっしょに  
『一緒に』読むという  
いしき  
意識をして読むと  
じぶん ちい こも  
自分も小さい子も  
たの  
楽しんで読めるんじや  
ないかなと  
おも  
思いました。



ちゅうがくせいぜんいん  
中学生全員が  
えんじ  
園児をかわいがって  
いて、えんじ うれ  
園児も嬉しそう  
だったので、やっぱり  
ちい こ おとな  
小さい子は大人からの  
たくさん あいじょう う  
沢山の愛情を受ける  
べきだと思った。